



Crónica



SEREMI de Salud de Tarapacá refuerza la prevención y protección por el Día Mundial Contra el Cáncer

En el marco del Día Mundial Contra el Cáncer, la SEREMI de Salud realizó una Feria Ciudadana de Salud Intersetorial, bajo el lema de este año "Unidos por lo único".

La actividad fue organizada por la SEREMI de Salud, en conjunto con el Servicio de Salud, CORMUDESI, SENDA Tarapacá, Clínica Tarapacá, Clínica Red Salud Iquique, el Centro Kinésico CEKIM y la Fundación DABESYH, con el objetivo de fortalecer la prevención, la detección temprana y la educación en

salud para la comunidad. Durante la jornada se llevaron a cabo diversas prestaciones de salud, destacando la realización de exámenes EMP y EMPA, la detección de marcadores tumorales de tiroides y próstata, y la toma de PAP.

Asimismo, se ofrecieron masajes para linfedema y orientación especializada para mujeres en etapa de post-tratamiento de cáncer. Complementando estas acciones, los equipos técnicos realizaron charlas educativas y se dispusieron stands

informativos sobre preventión del cáncer, alimentación saludable, garantías GES y la ruta del paciente oncológico.

La delegada presidencial regional de Tarapacá (s), Camila Castillo, comentó que están "contentos de haber cumplido con algunos compromisos asumidos desde el gobierno del presidente Boric, como es la incorporación del tratamiento contra el cáncer de mama en el programa Copago Cero, también la ampliación de otros tratamientos de

medicamentos en el GES, a nivel regional también ampliamos la red del COSAM de salud mental que también es muy relevante para los pacientes con cáncer". Mientras que la seremi de Salud de Tarapacá (s), Dolores Romero, se refirió a que "el lema hoy día para conmemorar este día es Unidos contra el cáncer, unidos por un problema que, si bien es individual, debemos todos, como sociedad, como familia y como sistema de salud, apoyar a esa persona para que pueda recuperarse

tanto de la enfermedad como también de los problemas sociales que el cáncer genera, ya que muchas veces ocurre en espacios muy complejos y nosotros, como sociedad, tenemos la obligación de brindar el apoyo que cada persona afectada por esa patología necesita". La Unidad de Salud Ocupacional de la SEREMI de Salud por su parte, en el marco de sus acciones preventivas regionales, coordinó junto a la Mutual de Seguridad CChC y el Instituto de Seguridad Laboral una intervención en

una obra de construcción de la constructora Diez. Durante la jornada realizada, la autoridad sanitaria realizó una visita a la obra, en donde lideró la difusión de medidas de control bajo la normativa vigente, promoviendo el uso correcto de elementos de protección personal y reforzando la gestión preventiva ante el riesgo de radiación UV. Como parte del compromiso con la prevención del cáncer de piel, se realizó además la entrega de bloqueadores solares a los trabajadores.

